

Seguirá estrategia antiextorsión, pese a bloqueos: Sheinbaum Pardo

EMIR OLIVARES
Y ALMA E. MUÑOZ

Tras los bloqueos en varios municipios del estado de México contra los operativos antiextorsión, la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo señaló que las autoridades actuaron “con responsabilidad para evitar una confrontación”.

La mandataria federal enfatizó que continuarán las acciones contra ese delito, incluida esta zona del

territorio mexiquense, donde “se sufre un problema de extorsión importante”.

Ayer, en la mañana, se le preguntó sobre los prolongados bloqueos a las entradas y salidas de una decena de municipios del sur del estado de México, encabezados por organizaciones de taxistas y agremiados a un sindicato de la construcción, presuntamente controlados por el grupo criminal *La familia michoacana*, que rechazaron un operativo contra el delito

que realizaban autoridades federales y estatales.

En estas acciones, que comenzaron el lunes en la noche, los civiles retuvieron por varias horas a varios policías estatales y elementos de la Guardia Nacional, los amenazaron y desarmaron; además cometieron destrozos.

Al respecto, la jefa del Ejecutivo subrayó: “hubo población que no estuvo de acuerdo (con el operativo), incluso cerraron carreteras. Y siempre se actúa con responsa-

bilidad para evitar que haya una confrontación mayor”.

—¿Por qué no se actuó?—se le preguntó.

—Normalmente en una situación así, siempre se valora hasta dónde se actúa y cómo se actúa, dependiendo del momento, están capacitados (los elementos de seguridad).

Aseguró que pese a las movilizaciones, el operativo fue importante, pues hubo cateos a muchos inmuebles y detención de varias personas. “Es una zona que sufre un proble-

ma de extorsión importante, y se actuó”. Y en ese momento adelantó que, horas más tarde, el gabinete de seguridad ofrecería una conferencia de prensa para dar mayores detalles.

Sheinbaum Pardo prefirió no emitir una opinión por la actuación de los pobladores y pidió esperar a saber quiénes fueron, cómo se dio la movilización y por qué. “Lo cierto es que vamos a seguir actuando en la detención de personas que se dedican a extorsionar”, advirtió.